

ASAHIWOTADASU.COM



朝日新聞を正す会集団訴訟全国展開決まる

大阪/山梨/京都/名古屋支部設立

全国的に集団訴訟の原告団を募集しています。本会の主旨に

ご賛同頂き、支部設立の希望者を募集しています。

捏造された日本人の名誉を回復し、世界に正しい情報を発信したい方、又、海外勤務地で誤解を受けている方々、大募集。

朝日新聞の5大罪

- ◆20万人といわれる女子挺身隊(勤労工場労働者)の事を戦地に駆り出された慰安婦だと長年誤報。
- ◆朝日新聞の誤報を歴史的証明要素として建てられた慰安婦像がある米国各地で現地在住の日本人が、子供がいじめられる等の迷惑をこうむっている事への報道責任。※慰安婦像撤去を求める10万人以上の署名が集まっている。
- ◆むやみな誤報や捏造記事により日韓関係を悪化させた事への企業責任。
- ◆国連クマラスワミ報告書への悪影響。これにより、日本が国際社会から批判される要因となった。管官房長官は「慰安婦報道は朝日新聞による誤報」と発表した。
- ◆1989年8月14日付の韓国メディア済州新聞が吉田証言の嘘を報道。2001年2月7日付で台湾大手新聞の聯合報も吉田証言の嘘を報道し、吉田自身も自らの嘘・捏造を認めた。が、朝日新聞はその後も吉田証言を根拠に慰安部記事/慰安婦報道を長年に渡って続けた。



韓国の母、イ・ウン妃(リ・ギン/方子様)



愛親覺羅溥傑公妃・浩妃

二〇〇名分以上が集まり、大阪の地での集団訴訟の準備が着々と進められている。倒幕運動の雄・中山忠光の孫娘であり、時大阪支部を結成した中山祥岳僧正による、明治維新の魁として天誅党を率いた公家・中山忠伊と中山忠光の名跡を継続たが出陣の気勢を挙げた。委任状も

山口県下関市にある中山神社に祭られるの満州國愛親覺羅溥儀の弟君・溥傑公の妃となられた浩(ひろ)妃も「朝日新聞の捏造記事のせいで多大な風評被害が起き、日本

本社前である大阪駅前第2ビルの一階に正義の砦を構え、集まつた一〇〇名の気

従軍慰安婦捏造記事問題の朝日新聞を正したい、との事。又、若者の力が世の中を作れる原動力であるとし、同志の積極的参加を呼びかけている。

大阪支部設立 朝日新聞本社前に支部事務所を設立!

三月二〇日、大阪支部設立の決起集会が熱気に包まれて開催された。朝日新聞が熱気に包まれて開催された。朝日新聞

が、世の中を正すべく平成維新を旗印に、人は野蛮であると冷遇され、大きな精神的苦痛を被った」と御言葉を残されてい



全国各支部決起集会を開催!

堂々たる出陣

梨本宮様も御参加

方子様の甥である梨本宮様も「朝日新聞の捏造記事は絶対に許されない」として朝日新聞を正す会にご参加なされ、集団訴訟原告団の一員となりました。「朝日新聞が、捏造記事により、日本人の名譽を害し、国際社会の中で、日本人の地位や印象を著しく低下させた。あまり海外に出向かない方々にとっては感じにくい事かも知れませんが、国際社会から誤った日本人の評価が下されているのは事実です。その原因が、長年に渡って朝日新聞が捏造し続けた従軍慰安婦報道による事はぬぐいきれない。又、朝日新聞の捏造記事が日韓

関係を悪化している事も間違いない」。

「韓国の母」敬愛された方子妃の御言葉

朝鮮王室皇太子妃「イ・ウン妃」として有名な梨本宮守正王の第一女子である

梨本宮方子様は韓国に「慈恵学校」を設立し、「韓国の母」と韓国国民から敬愛されている。方子様も「朝日新聞の捏造記事は非常に恥ずかしく、残念である」と御言葉を残されている。

堂々たる出陣